



東郷小学校6年生が記者会見を企画！ 「4年ぶりの本格開催！田熊山笠たぐまを応援しよう」

7月6日、宗像市立東郷小学校6年生の代表6人が、4年ぶりに本格開催する田熊山笠について宗像市役所で記者会見を行います。

東郷小学校では、全学年のカリキュラムの中に「田熊山笠を応援しよう」という地域学習があります。代表の6年生達は、1年生から6年間学んできた田熊山笠の集大成として独自の記者会見を企画しました。



教育長や市・市教育委員会の広報担当(記者役)の前で発表することで、今年150周年を迎える東郷小学校のように田熊山笠も長く続いて欲しいという思いを、相手に正しくわかりやすく伝えることを学びます。

東郷小学校は地域学習の一環として、平成23年度より田熊山笠の行事に参加し、地域との交流や理解を深める活動を行ってきました。全児童が田熊山笠を地域と一丸となって盛り上げる経験をすることで、ふるさとに愛着を持ち、文化が受け継がれていくことを期待します。

- 開催日時：7月6日(木)13：45から（発表は5分程度）
- 場所：宗像市役所 202会議室
- 発表者：宗像市立東郷小学校6年生 代表6人
- 発表内容：7月16日(日)に開催される田熊山笠の見どころや地域の思い

※田熊山笠当日(7月16日)の児童の関わりについては、別紙(1枚)をご確認ください。

【問い合わせ先】

宗像市教育政策課 担当：城谷 0940-36-5099
宗像市立東郷小学校 教頭：川上 0940-36-2064